
 
 
 SkB Dr. Boehm betonte, dass der Antwort zu entnehmen sei, wie wichtig es sei, das digitale 

Ausgleichskataster zu unterstützen. Er sehe weiterhin die Notwendigkeit, auch die alten 
Flächen zu erfassen. 

 
 


